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【庁議結果ＨＰ版】 

区   分 内           容 

会 議 名 平成３０年度 第４回庁議 

日   時 平成３０年５月８日（火）午前９時００分から午前９時４０分まで 

場   所 庁議室 

件 名 

【報告事項】 

(1) 行財政改革推進計画の平成２９年度取組結果（見込み）について 

（総務部） 

(2) ドコモとの連携協定締結と総務省検討会地域開催について 

（政策部） 

(3) その他 

①クマの目撃情報について（環境部） 

②敷島浄水場の一般開放について（水道局） 

【報告事項】 

(1) 行財政改革推進計画の平成２９年度取組結果（見込み）について 

《総務部長》 

 本市の行財政改革は、平成２８年度から３０年度までの３ヵ年を計画期間とする行財

政改革推進計画に基づいて取り組みを進めている。計画上の２年目にあたる平成２９年

度を実施年度としている３９施策中、完了あるいは数値目標を達成したものが２５施策

で、達成率は６４.1％となっており、やや遅れている。 

 財政効果は、職員数の適正化や普通財産の売り払いなどにより、7.5 億円の成果を上

げることができた。 

 目玉施策については、ファシリティマネジメントやシティプロモーションにおいて、

一部取り組みが遅れているものがあったが、その他の施策は概ね順調に進捗している。 

 また、計画外の取り組みでは、新たな取り組みとして、「農業インスタグラムによる情

報発信」を行った。 

 施策を所管する各課においては、引続き計画的に施策に取り組むようご協力をお願い

したい。 

 

(2) ドコモとの連携協定締結と総務省検討会地域開催について 

《情報政策担当部長》 

情報政策担当部長から資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

(3) その他 

①クマの目撃情報について 

《環境部長》 

 ４月２１日（土）から５月３日（木）までの間に、富士見地区を中心に 7 箇所でクマ

の目撃情報が寄せられた。 

 現場に警察、猟友会、赤城森林事務所の職員が出向き、捕獲器も３台設置したが、現
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時点で発見、捕獲には至っていない。 

 安全対策として、まちの安全ひろメールやまちの安全ツイッター、防災行政無線で該

当地域に注意喚起を行い、また、地域の消防団による警戒パトロールや教育委員会には

登下校時の地域による見守りなどの対応いただいた。 

 幸い人的被害は出ておらず、５月３日以降は目撃情報も出ていないが、今後実際にク

マが出没した際の対応について、再確認している。 

関係部署については、対応にご協力いただき感謝申し上げる。 

 

②敷島浄水場の一般開放について 

《水道局長》 

５月３日（木）から５日（土）の３日間、敷島浄水場の一般開放を行った。 

今年はツツジの開花が早かったことも影響し、来場者数は８，４６０人、前年比で６

５％となってしまったが、マンホールＴシャツ作成会やクイズラリーなどの新たな体験

型イベントに関心を持って来場した方も多く、水道事業への理解が深まったと感じてい

る。特にマンホール T シャツ作成会は全体で４２９名、その内１７８名の方が市外から

訪れていただき、本市のＰＲにも繋がったと思う。 

今後もこのようなイベントを通じて水道事業の普及等を図っていきたい。 

 

【質疑等】 

(2) ドコモとの連携協定締結と総務省検討会地域開催について 

《市長》 

５G ネットワークがいよいよ始まる。本市で５Ｇを動かしたいと思って一生懸命やっ

てきた。観光振興や福祉や医療など、各部局で自分事として考えていただき、５Ｇネッ

トワークでの前橋づくりをしていければ良いと考えている。 

 

(3) その他 

①クマの目撃情報について 

《指導担当次長》 

学校では、５月８日（火）の登校時まで地域による見守りをお願いしている。今後ク

マの出没情報等が寄せられた場合は、対応を検討したい。 

 

《市長》 

 消防局の対応はどうだったのか。 

 

《消防局長》 

 登下校の時間にあわせて、消防隊１０隊、地元の消防団３隊によるパトロールを行っ

た。また、防災行政無線のスピーカーの数が少ない地域もあるので、パトロールしなが

ら注意喚起を行った。 

 

《市長》 

 今回の対応で良かったのは指揮系統が明確になったところである。 

 防災行政無線のスピーカーが少ない地域での注意喚起については、スピーカー付きの
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車両がある所属に対応の協力をお願いしてほしい。 

 富士見地区での対応はいかがだったか。 

 

《富士見支所長》 

 富士見地区内の３１自治会のうち直接関係しそうな２８自治会に、登下校時の見守り

について協力をお願いした。今度の自治会長会議の際に改めてお礼を伝えたい。 

 

《市長》 

 ご協力いただいた警察や地元の消防団など、今回の功労者には改めてお礼を伝えてい

ただきたい。 

 

 

以  上 

 

 

＊ 今後の庁議開催予定 

開 催 日 開催時間 場 所 

 ５月２２日（火） 午前８時４５分 庁議室 

6 月 5 日（火） 午前８時４５分 庁議室 

６月１９日（火） 午後 2 時 00 分 庁議室 

５月の定例記者会見は１１日（金）午後 ２時００分から 

２８日（月）午前１１時００分から開催します。 

 


